

1. ASVÖ Cup

Am 7.3. starteten unsere Kunstradfahrer wieder in die Wettkampfsaison. In Sulz fand der 1. ASVÖ Cup statt.

Als erste ging Lina Fritsch an den Start. Für sie war es der erste Wettkampf mit Lizenz. Lina zeigte eine super Kür und fuhr mit 36,70 Punkten eine neue persönliche Bestleistung aus. Sie erreichte bei den Schülerinnen U9 den großartigen 1. Rang.

Fabian Brückner erwischte leider einen schlechten Tag. Mit 21,69 Punkten erreichte er bei den Schüler U11 den 3. Rang.

Bei den Schülerinnen U13 erreichte Leonie Brückner 48,53 Punkte. Sie fuhr eine schöne, sturzfremde Kür und konnte sich damit den hervorragenden 2. Rang sichern.

Susanna Gasparini ging bei den Schülerinnen U15 an den Start. Leider hatte Susanna am Anfang gleich zwei Stürze, konnte aber die Kür dann sauber zu Ende fahren. Sie erreichte mit 47,93 Punkten den 4. Rang.

Lina Mathies startete das erste Jahr bei den Juniorinnen U19. Leider musste sie beim Lenkerstand vom Rad. Sie erreichte mit 47,41 Punkten den 5. Rang.

